
 

 

Cari amici di Anffas, 

 

purtroppo non mi è possibile seguire i lavori del convegno.  

Tenevo, però, a farvi arrivare un saluto affettuoso e un ringraziamento per il vostro impegno che porta enorme 

valore non solo alla comunità di riferimento di Anffas, ma a tutta la società civile di questo Paese.  

Quella con Anffas è per Fondazione Telethon una collaborazione preziosa e un confronto culturale che 

arricchisce la nostra missione. 

Nel salutarvi vi auguro buon lavoro: so quanto sia importante riuscire a rendere sempre più sostenibile e 

concreta l’applicazione delle misure progettate per il “durante e dopo di noi”. 

Come il percorso della ricerca scientifica, è lungo e complesso anche il processo per arrivare ad affermare 

pienamente i diritti umani, civili e sociali delle persone con disabilità e dei loro familiari. 

Grazie ancora di cuore per il vostro instancabile impegno su questo fronte. 

Francesca Pasinelli 


